



DHAGPO KAGYU LING

Centre de méditation et d'étude du bouddhisme

Landrevie, le 5 juillet 2016

Chers amis,

La communauté de Dhagpo Kagyu Ling souhaite vous tenir informés de l'état de santé de son cher Lama Phourtsé-la.

Lama Phourtsé-la a été hospitalisé samedi en fin d'après-midi, suite aux résultats de sa dernière prise de sang. Son état de santé s'est récemment détérioré et selon l'avis médical, le processus de fin de vie est maintenant engagé. Il regagnera sa maison à Dhagpo, si sa santé se stabilise et permet de le transporter.

Il est possible de lui rendre visite à l'hôpital de Sarlat (chambre 123, médecine générale), dans le calme, et de venir pratiquer à son chevet. Jigmé Rinpoché souhaite que *Les Prières de souhaits du Mahamoudra* ainsi que les longs souhaits de Déwachen soit récités en la présence de Lama Phourtsé-la. Thayé Dorjé, Sa Sainteté le 17^e Gyalwa Karmapa, a aussi conseillé de réciter *le Soutra du cœur*.

Vous pouvez également réciter ces prières, depuis chez vous, en les dédiant à Lama Phourtsé-la ainsi qu'à tous les êtres. Si vous ne connaissez pas ces textes, vous pouvez très simplement lui dédier vos souhaits et vos prières.

Quelques minutes au plus seront possibles en présence de Lama Phourtsé-la.

Nous vous tiendrons informés de l'évolution de son état de santé.

Bien à vous,

La communauté de Dhagpo Kagyu Ling

